
Konkrete Transfergerüchte ohne Spam (mit
Quellenangabe)
Beitrag von „atzengruber“ vom 18. Januar 2014, 10:36

Zitat von Sonnenliebhaber 

Hambuger du hast grds. völlig Recht! Das Problem ist aber, dass wir wirklich zuviele
Spieler haben, die nicht mal annähernd das erforderliche Niveau besitzen. Klar kann
man jetzt wieder sagen, nur Bayern hat einen ausgeglichenen Kader usw. Aber bei uns
spielen einfach zuviele Jungs die auch bei Erzgebirge Aue, Paderborn oder FSV
Frankfurt nicht positiv herausstechen würden. Das bei jedem Transfer ein Risiko bleibt,
ist unbestreitbar, aber soviele Kaderleichen darf man einfach nicht in der Mannschaft
haben. Und was mich am meisten aufregt, ist, dass jede Saison dann vorher erzählt
wird, wie schwierig es sein wird in den 18er Kader zu kommen, weil die Mannschaft in
der Breite so stark ist. Das ist doch eine derartige kapitale Fehleinschätzung gewesen,
dass man nur mit dem Kopf schütteln kann.

Endlich sprichts mal einer aus :hoch:
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